

Phot. Rieß

Das Kindergesicht Nicht schön, unaufgeschlossen, ohne Ausdruck innern Erlebens, aber reizvoll in seiner siebzehnjährigen Sanftheit

Straßenbahn. Tust du's dennoch, so riskierst du die Antwort: "Danke! Ich bin noch nicht so altersschwach, daß ich nicht stehen könnte!"

Mein Sohn, gewiß leben die Frauen

heute nicht mehr so im Schatten und von Gnaden des Mannes wie zu früherer Zeit . . . aber ihr Becken ist doch noch immer breiter und schwerer als das unsere, noch immer kriegen sie die



